

# Hebdo Tabarly n°16



Madame, Monsieur, chers parents,  
Très chers élèves,  
Bonjour,

La campagne des nouvelles admissions pour la prochaine année scolaire 23-24 démarre ce lundi 16 janvier et se terminera le 16 mars 2023. Si vous souhaitez inscrire un nouvel élève au sein de notre GS OSUI Éric Tabarly, je vous invite à saisir une demande de dossier d'inscription sur la plateforme du SCAC, onglet **ADMISSIONS**, à partir du lien suivant : <https://www.efmaroc.org/fr/>

Pour rappel, si vous souhaitez solliciter une demande de transfert pour votre enfant vers un autre établissement de la zone pour la rentrée 2023, vous devez vous connecter sur le portail en ligne de l'EFM : <https://my.efmaroc.org/portail/> pour saisir votre demande au plus tard jusqu'au 15 février 2023.

La campagne de réinscription des élèves qui fréquentent déjà l'école aura lieu en avril prochain.

Dans le cadre du cycle des conférences organisé par la Mission laïque française, je vous invite à voir ou revoir la conférence de Béatrice Sabaté et Armelle Martin, "La discipline positive, développer les compétences psychosociales au service de la réussite de l'enfant". Armelle Martin et Béatrice Sabaté ont présenté cette démarche de coopération à la fois ferme et bienveillante ainsi que quelques outils concrets au service de la co-éducation : [ICI](#)

La semaine prochaine, tous les élèves du primaire organiseront un marché des connaissances sur le thème de la nouvelle année. Ce marché des connaissances rassemblera tous nos élèves de la PS au CM2. A tour de rôle les élèves se partageront des savoir-faire : chacun a pour mission d'apprendre à un camarade à fabriquer un objet et ensuite, d'apprendre à son tour à réaliser une activité grâce au savoir-faire d'un autre camarade.

A l'issue de cette matinée, l'association féminine EL KHIR, en charge du service de cantine, souhaite organiser une collecte de fonds qui servira à financer l'achat de la tente mise à disposition pour notre service de restauration. Un « Couscous Solidaire » vous sera donc proposé vendredi 20 janvier à l'école à partir de 12h30. Toutes les familles, souhaitant partager ce plat traditionnel dans la gaieté tout en étant solidaires de cette collecte de fonds sont invitées à participer à cet événement.

Les élèves de CE2-CM1-CM2 ont travaillé les paysages abstraits en arts visuels en s'inspirant du travail d'Etel Adnan, poétesse franco-américano-libanaise, écrivaine et artiste visuelle.

Chaque élève a représenté un paysage sous différentes formes : réaliste, géométrique, tracé en une minute, déformé... Ces explorations leur ont permis de tester et s'approprier différentes techniques (crayon, feutres, aquarelle, gouache) mais aussi d'observer et de commenter leurs effets sur les représentations. Toutes ces productions ont été regroupées dans un leporello, un livret plié en accordéon, comme le faisait l'artiste Etel Adnan.

Chaque élève a progressivement réduit son paysage à l'essentiel : une ligne, une couleur, un contraste, une forme et ainsi réalisé un paysage abstrait à la gouache. Une magnifique galerie de paysages expressifs et colorés s'affiche sur les murs de la classe !



Au collège, les élèves ont initié leur nouveau cycle de sport : l'acrosport.

Les élèves ont pour objectif la réalisation de figures statiques et dynamiques à caractère acrobatique. Cette activité constitue un support privilégié de coopération et permet aux élèves de se doter d'un ensemble de conduites sécuritaires.



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention. Nous vous souhaitons une excellente fin de semaine

**Marie-Christine MARCELINO**  
Directrice - Cheffe d'établissement